

Últimas noticias

Mié, 27/08/2024 - 23:08

Otro motín estalla en cárcel de Ecuador de la que escapó 'Fitó'

Mié, 27/08/2024 - 21:49

Cayó 'Mabel', cabecilla de la estructura Carolina Ramirez de las Parc

Mié, 27/08/2024 - 18:34

Bogotá: se levanta alerta fase 1 por mala calidad de aire

Mié, 27/08/2024 - 18:05

Aceleran inversiones en ciencia y tecnología

Mié, 27/08/2024 - 22:46

Asesinaron a un mayor retirado del Ejército en Antioquia

ENFRENTADOS

Pleito entre Gobierno y uribismo por junta directiva de Ecopetrol

Senadora del Centro Democrático cuestionó al presidente Gustavo Petro por nombramientos en estatal petrolera



Presidente Gustavo Petro y senadora del Centro Democrático, María Fernanda Cabal // Foto.- @MariaFdaCabal - Presidenci



MIÉRCOLES, 27 DE MARZO DE 2024

Redacción Política

NUEVAMENTE, EL presidente Gustavo Petro y la senadora María Fernanda Cabal polemizan en las redes sociales, pero esta vez por el nombramiento de la nueva junta directiva en Ecopetrol.

Esta pelea entre el mandatario y la congresista del Centro Democrático inicia con un trino de Edwin Palma Egea, viceministro de Relaciones Laborales e Inspección de Colombia, quien hará parte de la estatal petrolera.

"Los obreros tienen asiento en la primera empresa del país", publicó el funcionario en su perfil de X.

El comentario fue celebrado y respondido por el mandatario nacional, quien aseguró: "El Gobierno del cambio ha puesto a un miembro de los trabajadores del petróleo en la junta directiva de la empresa Ecopetrol. Un triunfo para los y las trabajadores de Colombia. Ejemplo a seguir".

Pero Cabal no pasó por alto la publicación de Petro, asegurando que Palma Egea, en su posición como viceministro, será una pieza clave para el presidente en Ecopetrol y que podrá ser manejado a consideración de la Casa de Nariño.

"No es un miembro de los trabajadores del petróleo. Es su viceministro de Relaciones Laborales, empleado que hará lo que usted le ordene, lo mismo que otros amigos suyos sin experiencia que estarán en la junta directiva de la empresa más importante de los colombianos", trino la senadora uribista, claramente opositora a este Gobierno.

Las palabras de Cabal generaron una serie de reacciones en contra del Gobierno, al que acusaron de violentar la Constitución. Los usuarios también manifestaron que podría suceder en Ecopetrol algo parecido con la Pdvs de Venezuela, la cual, hoy en día responde a los intereses del régimen de Maduro.

En tendencia

1. Remezón en la Policía: sale la general Sandra Hernández
2. Sorprendida por su condena y libertad se dice hija de Aida Merlano
3. Colombia expulsa diplomáticos argentinos tras señalamientos de Milei a Petro
4. Colombia, cuarto país con activos financieros per cápita más altos en A. Latina
5. ¿Piensa comprar vivienda? aproveche los subsidios y bajos intereses
6. "No hay izquierda cobarde": Petro le responde a Maduro
7. A juicio coronel Carlos Feria por caso de polígrafo Marellys Meza

Le puede interesar



INTERNACIONAL

Para Maduro los reclamos de Petro son "injerencias groseras" en las elecciones



TOP INTERNACIONAL

La justicia popular: nuevos datos sobre linchamientos en A. Latina y Colombia



ECONOMÍA

Precio del dólar no tuvo grandes alteraciones en el primer trimestre

Más información



